

Au moment où le Légat fait son entrée sur la place du Rosaire des salves d'applaudissements éclatent de toutes parts, des rampes et même des hauteurs du Calvaire.

C'est une ovation indescriptible où se mêlent les cris mille fois répétés de : Vive Pie X, Vive le Légat.

En avant du parvis voici les cardinaux présents qui s'avancent et avec eux les évêques au nombre d'une quarantaine.

Le Légat prend place à son trône situé au milieu du Parvis et debout, écoute en bénissant la voix immense de trente mille catholiques acclamant en sa personne l'autorité du Saint Père qui plane sur ce coin de France où triomphe splendidement la pensée catholique.

Lorsque le cortège a pris place, le Cardinal et son entourage étant toujours debout, la maîtrise, bientôt suivie de la foule, entonne un *Magnificat* dont les échos emplissent tout l'espace des sanctuaires.

Au nom de l'immense assemblée, l'évêque de Lourdes dépose aux pieds du Pape par l'entremise de son Légat l'hommage et de son respect et de sa gratitude. Le Cardinal répond en français. Nous détachons du magistral discours de Son Eminence ces quelques lignes :

*“ Venez donc à l'Eucharistie, vous tous qui avez soif et faim de la vie éternelle et de l'amour de Dieu, et vos âmes seront rassasiées.*

*“ Venez à l'Eucharistie, vous qui combattez péniblement contre les assauts du démon, et vous remporterez la victoire.*

*“ Venez à l'Eucharistie, vous qui êtes tombés sous le joug de vos passions; venez-y, noyés dans le repentir et l'amour, et vous recouvrirez la paix de vos cœurs.*

*“ Venez à l'Eucharistie, vous qui êtes courbés sous le poids des infirmités de l'âge et vous y trouverez l'avant-goût des délices éternelles qui vous attendent.*